Der Verein

Als gemeinnütziger Verein mit der Zielbestimmung "Kunst, Kultur, Heimat- u. Denkmalpflege" ist es für uns eine Herzensangelegenheit die Burg Steinbrück inmitten unserer Region zu erhalten, zu fördern und auch zu erforschen. Hatte die Burganlage doch früher eine wichtige Rolle, sogar weit über den regionalen Bereich hinaus, verblasste ihr Bekanntheitsgrad mit den Jahrhunderten. Wir arbeiten stetig daran, ihr Erbe zu bewahren, sie den Mitmenschen wieder ins Gedächtnis zu rufen und ihr zumindest einen Teil des "alten Glanzes" wiederzugeben.

Mit regelmäßigen Arbeitseinsätzen pflegen und verschönern wir mit handfestem Körpereinsatz das Gelände um dieses für Besucher attraktiver zu gestalten. Wir recherchieren aktiv um die Geschichte der Burg neu zu entdecken und unser Wissen bei spannenden Burgführungen an unsere Besucher weitergeben zu können. Mehrmals im Jahr beleben wir die Burg mit mittelalterlichen Veranstaltungen und helfen, wo wir dürfen, um den Ist-Zustand der Gebäude zu erhalten.

Bei regelmäßigen Burg-Stammtischen werden aktuelle Themen mit allen interessierten Mitgliedern diskutiert und in die Vereinsarbeit eingebracht. Dem Vorstand ist es dabei wichtig, dass jeder im Verein die Möglichkeit bekommt mitzumachen und mitzusprechen.

So könntest auch du deine Ideen und Vorstellungen einbringen.

Neugierig geworden? Dann melde dich!

Wer/Wie/Wo

Du kannst die schöne Burganlage, direkt an der B1, im Landkreis Hildesheim zwischen den Ortschaften Hoheneggelsen und Groß Lafferde jederzeit besuchen.



Die genaue Adresse ist:

Jürgen-Wullenweber-Weg 31 31185 Söhlde

Koordinaten 52.21848 N, 10.21830 O GPS 6699+87 Söhlde Plus-Koordinaten

Mehr Informationen über den Verein, interessante Fakten über die Burg, aktuelle Themen und anstehende Termine findest du auf der Homepage des Vereins.

www.burgsteinbrueck.de

Oder schreib uns doch einfach:

 $fv\hbox{-}steinbrueck@outlook.de\\$





Förderverein Burg Steinbrück e.V.

Gemeinsam Geschichte erhalten



